Elementare Musikerziehung an Musikschulen – VdM-Hessen organisiert erstmalig berufsbegleitende Fortbildung mit Zertifizierung

Der Hessische Landesverband im Verband deutscher Musikschulen (VdMH) bietet in Zusammenarbeit mit der Wiesbadener Musikakademie wieder eine berufsbegleitende praxisorientierte Zusatzqualifikation für das Fach Elementare Musikerziehung an Musikschulen.

Die Fortbildungskonzeption wurde von praxiserfahrenen Musikschulleitungen und Fachlehrkräften entwickelt, die sich im Forum Elementare Musikpädagogik Mittelhessen unter der Federführung des VdMH zusammengefunden haben. Sie ist auf eine Dauer von 12 Monaten angelegt und gliedert sich in acht eintägige und vier zweitägige Seminare.

In der Zeit vom 17. Januar 2004 bis 13. Februar 2005 werden u.a. die Fächer Methodik, Didaktik, Musiklehre und Entwicklungspsychologie sowie Stimmbildung, elementares Instrumentalspiel, Bewegung und Tanz als auch Rhythmik angeboten. Wesentlicher Bestandteil ist dabei die parallele eigene Unterrichtspraxis unter Anleitung einer Mentor/-in an einer Musikschule.

Angesprochen sind alle Musikschullehrkräfte. Darüber hinaus auch Erzieher-/innen, Grundschullehrer-/innen sowie Sonder- und Heilpädagogen-/innen, soweit sie über eine entsprechende musikalische und pädagogische Vorbildung verfügen. Das Zertifikat erteilt der VdMH in Zusammenarbeit mit der Wiesbadener Musikakademie. Die Anmeldefrist endet am 21 November 2003

Die Anmeldeunterlagen sind ab sofort bei der Geschäftsstelle des VdMH erhältlich.

Weitere Informationen unter:

Verband deutscher Musikschulen, Landesverband Hessen e.V. Hans-Joachim Rieß (Geschäftsführer) Rheinstrasse 111 65185 Wiesbaden

Tel.: 0611 / 341 86860 Fax.: 0611 / 341 86866

eMail: <u>buero@musikschulen-hessen.de</u>

www.musikschulen-hessen.de